

Gifhorner Duo kämpft um DM-Medailen

Badminton Schmidt und Herbst in Mülheim

Gifhorn. Einem späten Höhepunkt des Jahres stellen sich von heute an die beiden Badminton-Talente Marvin Schmidt und Holger Herbst vom BV Gifhorn. In Mülheim an der Ruhr finden bis einschließlich Sonntag die deutschen Meisterschaften der Altersklassen U15 bis U19 statt. Das Gifhorner Duo startet in verschiedenen Konkurrenzen der Altersklasse U19.

„Wir hoffen zumindest auf mehrere Viertelfinalteilnahmen, zumal Marvin im Herreneinzel auf Platz 5 und Holger auf Platz 8 gesetzt sind“, blickt Trainer Hans Werner Niesner voraus. Tatsächlich hoffen die Gifhorner darauf, eine kleine Überraschung zu landen und sogar eine Medaille mitnehmen zu können.

Schmidt startet neben dem Einzel noch im Herrendoppel. Gemeinsam mit Thies Huth (SG Pennigsehl/Liebenau) ist er auch hier an 5 gesetzt. Herbst startet im Einzel mit einem Freilos, sollte er Runde 2 überstehen, droht allerdings ein Duell mit dem topgesetzten Matthias Kicklitz vom Gifhorner Regionalliga-Kontrahenten Horner TV.

Darüber hinaus startet Herbst auch im Herrendoppel mit Alexander Schlegel (SG Vechelde/Lengede) sowie im Mixed-Wettbewerb. Mit seiner Partnerin Patricia Reu bestreitet Herbst ab 14.10 Uhr das erste Match gegen die an 3 gesetzten Lars Rügheimer und Mareike Bittner vom TV Hofheim. jse